
CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE

PREFEITURA MUNICIPAL DE TRAMANDAÍ

Ata n.º 02/2022 Reunião ORDINÁRIA do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambien-
te do Município de Tramandaí (COMDEMA). Ao décimo terceiro dia do mês de setembro
do ano de 2022, às 16 horas, a reunião ocorreu em formato híbrido, por meio da platafor-
ma virtual  Google Meet, através da Sala Virtual de link: meet.google.com/iaw-qvrj-yfs, e
presencial nas instalações da Prefeitura Municipal de Tramandaí, na sala dos conselhos,
no 3° andar, em Reunião ORDINÁRIA, atendendo a convocação do Sra. Presidente, con-
forme e-mail enviado em seis de setembro de 2022, deliberaram sobre assuntos constan-
tes na Ordem do Dia, com a primeira chamada às 16 horas e última chamada às 16 horas
e 20 minutos, contando com a presença dos seus membros titulares e suplentes: Conse-
lheiros, Viviane Tavares Pimentel – titular (CRBio), PRESIDENTE, Carla Máximo Spencer
– titular (OAB – Tramandaí), VICE-PRESIDENTE, Priscila Bisol Gentinetta (Secretaria de
Planejamento e Desenvolvimento),  SECRETÁRIA  e os Conselheiros Membros: Anelise
Ferreira da Silva – titular (Secretaria de Educação e Cultura), Cláudia Mengue Barufi – ti-
tular (Secretaria da Saúde), Debora Emerim da Silva Pedro – titular (Secretaria de Agricul-
tura e Pesca), Dalma Machado dos Santos – titular (Secretaria de Meio Ambiente), Mara
Giron Gazola – titular  (Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento),  José Roberto
Prestes Madruga – titular (Sindicato dos Pescadores), Mariana Silva Camargo – titular
(EMATER), Aura Rosana Luca Jardim – titular (GAZS), Aline Soares da Silva – suplente
(GAZS), Renildo Chagas da Fonseca – suplente (Associação dos Moradores de Traman-
daí), Lindomar da Costa Jacques – suplente (Associação dos Produtores Rurais – ACO-
PEV),  Ricardo  de  Sampaio  Dagnino  –  titular  e  Ignácio  Benites  Moreno  –  suplente
(UFRGS). Ordem do dia desta Reunião: 1) Análise e aprovação de Atas; 2) votação or-
çamentos placas informativas e lâmpadas de emergência – SMAM; 3) Votação esco-
lha de mesmos para compor a tesouraria do conselho; 4) Assuntos Gerais: totens
da Beira-mar (Secretaria de Planejamento); 05) informes; Iniciada a reunião, tendo em
vista a presença de quórum, 1) Análise e aprovação de Ata 01: aprovada com ressalvas
do conselheiro Ricardo de Sampaio Dagnino, que se absteve de votar, por não estar pre-
sente na reunião do dia 16/08/2022. 2) Votação orçamentos: apresentado os orçamentos
para confecção de  cento e cinquenta (150) placas informativas sendo aprovado por una-
nimidade o orçamento com valores de R$ 22.300,00, a conselheira Aura Rosana  Luca
Jardim solicitou algumas placas com os informes de “Proibido acampar e proibido fazer
churrasco nas dunas”, o conselheiro Ricardo de Sampaio Dagnino solicitou que fosse adi-
cionado ao modelo de placa proposto o informativo que as mesmas foram obtidas com os
recursos do Fundo Municipal, em seguida ocorreu a votação para compra de 06 (seis)
lâmpadas de emergência, essas que serão utilizadas nos carros e na sede da Secretaria
de Meio Ambiente,  ambos conselheiros votaram e escolheram pelo orçamento de R$
125,40. 3)Foi solicitado a escolha de tesoureiro para compor a mesa diretora, o conselhei-
ro Renildo Chagas da Fonseca candidatou-se ao cargo, sendo apresentada a conselheira
Aura Rosana Luca Jardim como suplente do cargo, nenhum outro candidato se apresen-
tou, sendo assim por maioria eleito o tesoureiro da gestão. 4) A Secretaria de Planejamen-
to e Desenvolvimento por meio das Conselheiras Mara Giron Gazola e Priscila Bisol Gen-
tinetta colocaram em discussão a utilização dos 12 (doze) totens da Beira-mar, esses que
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podem ser utilizados para informativos e frases de conscientização voltadas a preserva-
ção ambiental, ambas secretarias se propuseram a apresentar propostas e colocar em vo-
tação nas próximas reuniões. 5) A Secretária Dalma Machado comentou sobre a finaliza-
ção das obras no ECOPONTO, a Conselheira Aura Rosana falou sobre a necessidade de
conscientização das pessoas quanto a utilização e função do ECOPONTO, propôs que
artistas do município realizem a pintura do local, assim chamando a atenção da popula-
ção quanto ao descarte correto dos resíduos, a Secretária Dalma Machado informou que
solicitará ao departamento de impressa da Prefeitura divulgação em todos os meios de
comunicação, a Secretária Dalma Machado comentou sobre a Ação de limpeza na beira
da Lagoa do Armazém no dia 16/09/2022 em comemoração ao Dia Mundial de Limpeza,
que ocorre em 17/09/2022, a Conselheira Auro Rosana informou sobre as ações organi-
zadas pelo GAS, que se estenderá até o mês de novembro e ocorrerá nos 6 balneários do
município, falou da importância de conscientizar a população, não só os moradores, mas
veranistas também. A Conselheira Mara Giron informou sobre restos de resíduos da cons-
trução civil nas dunas, os conselheiros trouxeram algumas denuncias com relação as du-
nas e material depositado nas mesmas, sendo trazido a discussão questões como falta de
manejo e poluição, a Secretária Dalma Machado se prontificou em realizar vistoria e averi-
guar a situação. Ambos conselheiros comentaram sobre os resíduos provenientes de po-
das no município, a Conselheira Aura Rosana propôs a compra de um triturador, o que di-
minuiria o descarte irregular de resíduos, a proposta e orçamentos serão apresentados
nas próximas reuniões do conselho. Eu, Viviane Tavares Pimentel, finalizo a redação da
presente ata.
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